

## **Impulsando la innovación con inclusión: Kueski obtiene certificación Oro en igualdad laboral**

**Guadalajara, México - 25 de junio de 2025** – [Kueski](#), la plataforma mexicana de "compra ahora y paga después" (BNPL) y crédito al consumo en línea, anunció que obtuvo el nivel Oro en la certificación mexicana NMX-R-025 en Igualdad Laboral y No Discriminación, convirtiéndose en la primera empresa de su categoría en alcanzar esta distinción. Este reconocimiento avala el compromiso de Kueski con la creación de un entorno laboral donde cada persona se sienta respetada, valorada y con igualdad de oportunidades para crecer.

En Kueski, la inclusión y la diversidad no solo fortalecen su cultura interna, sino que representan una ventaja competitiva real: impulsan la innovación, enriquecen la toma de decisiones y permiten construir soluciones más relevantes para su comunidad. Son parte de la manera en que la empresa crece con propósito y genera impacto.

Esta certificación, desarrollada por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), el Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES) y el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED) conforme a estándares y normas mexicanas busca fomentar prácticas inclusivas y equitativas dentro del ámbito laboral. De acuerdo con datos de INMUJERES, al cierre de 2024, más de 2,000 centros de trabajo en México fueron certificados, pero menos del 10 % alcanzaron el nivel Oro, el más alto, lo que subraya el compromiso excepcional de Kueski.

"Este reconocimiento refleja nuestro compromiso con una cultura donde las personas puedan ser auténticas, sentirse valoradas y aportar con libertad. Creemos que una cultura inclusiva potencia la innovación y nos permite construir soluciones más relevantes para nuestra comunidad", señaló Marcos Reyes, Líder del Consejo de Diversidad, Equidad e Inclusión en Kueski..

El impacto de esta visión es tangible: según encuestas internas recientes, el 95 % del equipo afirmó sentirse tratado con dignidad y respeto, mientras que el 91 % reconoció el compromiso de la empresa con la igualdad y la no discriminación. Estas cifras reflejan la efectividad de una cultura organizacional construida con intención, coherencia y mejora continua.

A lo largo del tiempo, Kueski ha implementado políticas alineadas con el marco normativo mexicano para promover la igualdad laboral y prevenir la discriminación. Entre estas iniciativas se incluyen procesos inclusivos de reclutamiento y desarrollo, promoción de la igualdad salarial, programas de capacitación continua, accesibilidad y corresponsabilidad. Como parte de estos esfuerzos, se consolidó un Consejo de Diversidad, Equidad e Inclusión, cuyo objetivo es fomentar un entorno donde se valore la diversidad, se promueva la equidad y se garantice la inclusión de todas las personas.

### **Acerca de Kueski**

Kueski es la plataforma líder de compra ahora, paga después (BNPL) y crédito al consumidor en línea en América Latina, conocida por sus servicios financieros innovadores. Su producto estrella, Kueski Pay, permite a los clientes realizar compras y pagar después, tanto en línea como en tiendas físicas. Además, la empresa ofrece préstamos en línea mediante su producto Kueski Préstamos Personales. Aplicando inteligencia artificial, Kueski mejora el acceso a servicios financieros a gran escala. Hasta la fecha, ha emitido más de 25 millones de préstamos en México, beneficiando a individuos y emprendedores. Actualmente, el 30% de los principales comercios electrónicos en México ofrecen Kueski Pay como

método de pago. Además, Kueski se destaca por su excelencia en producto con una calificación de 10 y una valoración de 5 estrellas en la CONDUSEF. Para más información, visita: <https://www.kueski.com/>